
 
 
 
 
 

 
 

GESU’ CI INFONDE CORAGGIO  
 

Hai  letto  bene,  sorellina,  il 
Vangelo di oggi? Non trovi anche 
tu che le parole di Gesù siano un 
potente  incitamento  a  non 
lasciarsi mai vincere dalla paura? 
Le  difficoltà  della  nostra  vita  sono  tante, ma  ascolta 
Polly! Dio ci tiene stretti tra le sue braccia e non lascerà 
che nulla ci turbi o ci ferisca.  In cambio Dio Padre non 
ciede che di essere amato! 
 

 

 

Voglio urlarlo al mondo! 
 

Ho  letto  bene  il  Vangelo,  Terone  e,  come  te,  lo  trovo 
straordinario! 
Così adesso ho voglia di urlarlo al mondo, voglio dire a tutti: 
“Non abbiate paura, Dio è con noi! Chi mai portà farci male?” 

E’ ciò che anche Gesù ci suggerisce di fare, no? 
 
E poi, se Dio Padre tiene conto di ogni capello del nostro capo, come possiamo 
lasciarci abbattere nelle sventure? Se a scuola non riesci ad essere così attento e 
bravo  come  i  tuoi  si  aspettano,  o  se  qualche  compagno  di  classe  ti mette  i 
bastoni  tra  le  ruote, niente paura! Chiedi pure  con  fiducia aiuto a Gesù e  Lui 
spianerà la strada affinchè la tua vita scorra serena.  
A te non resta altro da fare che essere buono e bravo così come Gesù ci insegna!
 

 
 

Nelle difficoltà, chiedi aiuto a Dio Padre 
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VANGELO DI S. MATTEO (10,26-33) 

 
Non abbiate paura di quelli che uccidono il corpo. 

 
Dal Vangelo secondo Matteo 
 
In quel tempo, Gesù disse ai suoi apostoli: 
  
«Non abbiate paura degli uomini, poiché nulla vi è di nascosto che non 
sarà svelato né di segreto che non sarà conosciuto. Quello che io vi dico 
nelle tenebre voi ditelo nella luce, e quello che ascoltate all’orecchio voi 
annunciatelo dalle terrazze.  
E non abbiate paura di quelli che uccidono il corpo, ma non hanno potere 
di uccidere l’anima; abbiate paura piuttosto di colui che ha il potere di 
far perire nella Geènna e l’anima e il corpo.  
 
Due passeri non si vendono forse per un soldo? Eppure nemmeno uno di 
essi cadrà a terra senza il volere del Padre vostro. Perfino i capelli del 
vostro capo sono tutti contati. Non abbiate dunque paura: voi valete più 
di molti passeri! 
 
Perciò chiunque mi riconoscerà davanti agli uomini, anch’io lo 
riconoscerò davanti al Padre mio che è nei cieli; chi invece mi rinnegherà 
davanti agli uomini, anch’io lo rinnegherò davanti al Padre mio che è nei 
cieli». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 
 

VEDIAMO DI CAPIRCI QUALCOSA 
 

Gesù, dopo aver scelto  i dodici apostoli, dà  loro  il comando di andare  in ogni 
angolo della Terra ed annunciare a tutti le cose che Lui ha insegnato. 
 
Gesù sa bene che gli Apostoli saranno esposti ad ogni sorta di pericoli e perciò, 
prima di salutarli, infonde nei loro cuori la forza che deriva dalla consapevolezza 
che ognuno di loro è nelle braccia di Dio e che nulla al mondo potrà mai ferirli. 
 
Non credete che sia questa un’arma potentissima per affrontare i pericoli della 
vita?  Una  magnifica  bussola  che  ci  guiderà  sempre  nei  mari  agitati 
dell’esistenza? 
 
Troppo  spesso  i  giovani  si  lasciano  sedurre  dalle mode  che  impongono,  per 
essere  forti  e  sempre  in  gamba  in  ogni  occasione,  il  consumo  di  sostanze 
chimiche dannose; e  chi non  riesce ad essere  sempre al  “top”,  chi non  riesce 
sempre ad avere l’ultima t‐shirt firmata, o l’ultimo i‐pood alla moda, si deprime 
e c’è chi arriva persino a togliersi la vita. 
 
A questi giovani io dico: “Leggete e mandate a memoria il Vangelo di oggi!  
Con questa certezza tra le mani, cos’altro potrà mai farci soffrire?” 
 

Dio è con noi: chi mai oserà mettersi contro di noi? 
 
 

 

 

 

Gesù  oggi  infonde  al  nostro 
spirito  il  coraggio  per  affrontare 
tutte  le  sfide dell’esistenza  senza 
paura: Dio è con noi! 


